

#Jenny



Finally I get this ebook, thanks for all these I can get now!

#Rio



Cool! I'am really happy

#Markus Jensen



I did not think that this would work, my best friend showed me this website, and it does! I get my most wanted eBook

#Hun Tsu



wtf this great ebook for free?!

#Che Salsa



My friends are so mad that they do not know how I have all the high quality ebook which they do not!

#Diego Butler



so many fake sites. this is the first one which worked! Many thanks

Berpikir dan Menjadi Kaya

Sebuah Tinjauan
Oleh
Rahmat
www.motivasi-islami.com

Jadikan ebook ini sebagai hadiah bagi teman-teman Anda. Silahkan kirimkan ebook ini kepada siapa pun yang Anda kenal selama Anda tidak melakukan SPAM. Anda bisa langsung mengirimkan ebook ini melalui email, atau arahkan teman Anda untuk mendownload di <http://ebook.motivasi-islami.com> Satu saja syarat yang saya minta ialah Anda tidak mengubah isi ebook ini. **Hargai karya saya.**

Berpikir dan Menjadi Kaya adalah sebuah buku yang fenomenal tulisan Napoleon Hill. Buku ini adalah hasil penelitian dari puluhan ribu orang-orang kaya. Napoleon Hill memang mengabdikan hidupnya untuk mencari tahu bagaimana orang-orang kaya dapat mencari kekayaannya. Pada kesempatan ini saya ingin memaparkan intisari dari buku ini menurut sudut pandang saya.

Dimulai Dari Pikiran

Hampir semua buku tentang bagaimana menjadi kaya, yang ditulis oleh penulis berkualitas selalu menekankan pentingnya peningkatan pikiran. Kebanyakan orang saat akan mencari kaya ialah mencari tahu tindakan apa yang harus dilakukan, karena kebanyakan orang berparadigma bahwa kita tidak akan mencapai sesuatu tanpa tindakan.

Memang benar, tetapi yang menjadi pertanyaan ialah tindakan yang bagaimana? Banyak orang yang bekerja keras tetapi tetap miskin. Adinya tindakan yang membawa kepada kekayaan, bukan

Tinjauan Berpikir dan Menjadi Kaya, Rahmat. www.motivasi-islami.com hal 1

[Download PDF version of :](#)

Berpikir Dan Menjadi Kaya Sasmitoaripalales Wordpress